
 

 

 

 

イベントの招致について                      Ｒ1.6.17 

 

テレビを観てて思ったのですが開運お宝鑑定団の出張鑑定を呼んだら町の紹介をし

てもらえるし、盛り上がりそうで良いと思いました。酒々井をもっと、メディアに出して有名

にして欲しいです。 

 

 

回  答 

 

 

イベント招致についてのご提案をいただきありがとうございます。 
本町は、明治２２年の町制施行以来、独立の道を歩み続け、１３０周年を迎えた日本

で一番歴史のある町となり、今年は節目の年として「町制施行１３０周年記念事業」 に
取り組み、様々なイベントを展開しております。 

引き続き町の魅力や観光資源など広く発信していくため、メディアを効果的に活用

し、取材などの呼び込み、映画、ＴＶ番組等の映像撮影場所の提供などにつながるよ

うに情報発信の強化に取り組んでまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたしま

す。 

 

《担当：企画財政課》 


